

OPINI PUBLIK

Berikan Pembekalan Kepada Siswa Peserta Calon Polri Angkatan 2022

Syafruddin Adi - SUMBAWABARAT.OPINIPUBLIK.ID

Mar 20, 2022 - 22:07



Sumbawa Barat NTB - Kepolisian Resor Sumbawa Barat menggelar Bimbingan dan Pelatihan (Bintal) kepada siswa- siswi peserta calon anggota Polri tahun 2022 bertempat di Aula Endra Dharma Laksana Polres Sumbawa Barat. Pada minggu (20 /3/22) pukul 09.30 wita.

Kapolres Sumbawa Barat AKBP Heru Muslimin, S.IK, .M.IP melalui Kasi Humas Polres IPDA Eddy Soebandi, S.Sos mengatakan, kegiatan bimbingan dan

pelatihan dilaksanakan oleh anggota Bagian Sumber Daya Manusia (SDM) sebagai tindak lanjut program BTS di Polres Sumbawa Barat.

" Sebelum menerima materi dilakukan pengecekan suhu tubuh calon siswa penerima polri tahun 2022 oleh kasi Dokkes Polres Sumbawa Barat, kemudian dilanjutkan pengisian absensi kehadiran peserta Binlat penerimaan Polri tahun 2022." kata eddy.

Eddy menuturkan, bahwa kepada seluruh siswa yang hadir diberikan soal Mental Ideologi, adapun jumlah peserta yang hadir dalam kegiatan Binlat 23 Orang terdiri dari 20 Orang Pria dan 3 Orang Wanita.

Kompol Ibrahim Kabag SDM Polres Sumbawa Barat memberikan arahan kepada peserta siswa Binlat menyampaikan ucapan terimakasih atas seluruh peserta yang bisa hadir dalam kesempatan ini meskipun sedang dalam pelaksanaan ujian sekolah namun bisa menyempatkan waktu luangnya.

"Kompol Ibrahim menjelaskan bagaimana mekanisme tes mental ideologi Kepada calon siswa penerimaan Anggota Polri tahun 2022. Menjelaskan tips-tips cara menjawab pertanyaan pada saat tes mental ideologi." terang eddy soebandi

Ia menginformasikan bahwa di tes mental harus aktif sehingga pada saat memberikan informasi tidak pasif, jangan fanatik, hidup ini harus penuh kesadaran sosial, harus memiliki sikap toleransi, perlu ketenangan, harus mengerti dan memahami apa yang ditanyakan. Terkait keinginan menjadi anggota polri tidak mudah dalam melewati setiap tahapan tes butuh perjuangan, do'a dan kerja keras dalam setiap rangkaiannya.

"Selain materi mental ideologi juga kabag SDM memberikan secara garis besar terkait tes psikologi meliputi 4 bagian yaitu Tes kecerdasan, Tes kepribadian, Tes kecermatan dan Tes menggambar serta contoh soal ujian akademik. Terlebih saat situasi pandemi harus tetap patuhi protokol kesehatan itu merupakan suatu penilaian khusus dari tim jika dari awal sudah bisa menerapkan aturan prokes." tegasnya. (Adbravo)